



## Entrevista

### Mariana Gómez del Campo (Diputada – PAN)

“Lo que tenemos que buscar y aspirar como país es cómo lograr energías limpias, más baratas, más eficaces, esa reforma energética, eléctrica, no es la que está proponiendo el Presidente López Obrador, por eso la oposición PAN, PRI, PRD, decidimos contundentemente decir no a una reforma que no está a favor de las y los mexicanos. Se votó el día de ayer en comisiones, se iba a discutir el día de hoy, nos enteramos a través de las redes sociales que Morena pretendía bloquear las entradas al recinto para no permitirnos la entrada a los diputados de oposición y sí permitírselos a los diputados de Morena y votar la reforma energética. Luego deciden pasarla para el domingo, me pareció un madrugquete chafa”.

<https://drive.google.com/file/d/1DqmMKGSmzIE19v1SKu15PfxRoEIATIHb/view>